

PRESENTACIÓN

La fortaleza de las finanzas públicas es un imperativo para absorber de manera ordenada el impacto de los choques externos sobre nuestra economía. Recuperar la credibilidad en la política económica y la confianza de los inversionistas ha sido una prioridad basada en una estrategia dirigida a sentar bases sólidas para lograr un crecimiento vigoroso y sostenido.

Con un déficit público financiable, con mayor eficiencia en la aplicación del gasto, con esfuerzos orientados al fortalecimiento de la capacidad recaudatoria, entre otros elementos, se está construyendo una estructura de finanzas que coadyuve, por diferentes vías, al desarrollo económico y social.

Estudiar y profundizar sobre los temas económicos de mayor relevancia pero en especial sobre los retos que debemos enfrentar para lograr plenamente un crecimiento económico con justicia social es uno de los propósitos de la Especialización en Finanzas Públicas del INAP, la cual se desarrolla en su décimo novena promoción. Con ello se ha contribuido a la formación y profesionalización de la base técnica y propositiva que se requiere en el ámbito de la

economía y las finanzas públicas.

En este número de la Serie Praxis se presentan las reflexiones expresadas por el Dr. José Natividad González Parás, Presidente del Consejo Directivo del Instituto Nacional de Administración Pública y por el Lic. José Ángel Gurría Treviño, Secretario de Hacienda y Crédito Público y Coordinador Académico de la especialización, con motivo de la ceremonia de inauguración de cursos. Deseamos contribuir a motivar la reflexión, análisis y formulación de propuestas en tan importante tema para el desarrollo de nuestro país.

INSTITUTO NACIONAL DE ADMINISTRACIÓN PÚBLICA, A.C.